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KOS/Altkadetten

TERMINPLAN 2022

Alle Daten provisorisch bzw. abhängig von den Bestimmungen

des Bundesrates / Kantons SH bezüglich Covid 19

TERMIN ANLASS WANN, WO

1. Juli Bike to Hagen von Schützenhaus 

zu Hagenhütte

12. Juli KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus

9. August KOS Lunch Rest. Schiff Mammern

20. August Weidlingsplausch Kadettenweidling Lindli

3. September Stiftungsfest Rest. Altes Schützenhaus

13. September KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus

11. Oktober KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus

5. November Hagen Metzgete Hagenhütte

8. November KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus

13. Dezember KOS Lunch Rest. Altes Schützenhaus





Papier, ich stehe nach wie vor bei

sechs Einheiten (auch diejenigen am

Morgen früh) mit den Talenten in der

Halle. Die Motivation ist dabei auf

beiden Seiten sehr gross. Daneben

leite ich die Akademie und dazu gehört

es u.a., viele Gespräche zu führen und

zu planen.

Sind noch andere Personen

angestellt; falls ja, was sind deren

Aufgaben?

Marco Lüthi arbeitet mit mir zusammen

seit vielen Jahren, wir ergänzen uns

super. Weitere Trainer wie der

Athletiktrainer Nico Peter machen

ebenfalls einen wertvollen Job. Auch

für Physio ist gesorgt, aktuell durch

Aljosha Udovc.

Welche Voraussetzung braucht ein

Spieler für die Aufnahme in die

Academy? Wer entscheidet über die

Aufnahme und wie läuft die

Integration?

Er braucht Talent und viel Wille, das

zweite ist noch entscheinder!

Wie viele Spieler wohnen in der BBC

Arena und wie viele sind aus der

Region und gehen abends nach

Hause?

Es wohnen immer ca. 12 Spieler im

Campus, die einen die ganze Woche

und andere während 1-2 Nächten.

Viele Spieler aus der Region profitieren

jedoch auch von unseren Angeboten,

jedoch ohne bei uns zu übernachten

oder zu essen.

Wie sieht der Wochenverlauf eines

Academy-Spielers aus?

Lehre oder Schule stehen an erster

Stelle, darum herum wird sehr viel

Handball angeboten. Aber: die Noten

in der Schule und der Einsatz bei der

Arbeit müssen stimmen, sonst gibt es

weniger Handball. Das funktioniert gut

Wer sie sind ...

Michael Suter

Leiter und Cheftrainer der

Swiss Handball Academy

Bitte beschreibe kurz die Ziele und

die Funktion der Academy

Wir bilden junge, hoffnungsvolle

Talente aus. Wir bieten das, was im

normalen Teamtraining zu kurz kommt.

Die Spieler können bis zu sechs

zusätzliche individuelle Einheiten pro

Woche bei uns absolvieren, zwei

davon morgens um 6 Uhr, also vor der

Schule und Lehre. Wir helfen über das

Götti-Team von Beat Bachmann, den

Jugendlichen auch bei der Ausbildung,

wenn Bedarf ist.

Was hat Dich dazu bewogen, deren

Leiter und Cheftrainer zu sein?

Die Vision stammt von Giorgio Behr

und mit der Eröffnung der BBC Arena

und dem dazugehörigen Campus im

Jahr 2011 legten wir auch gleich los

mit der SHA. Von zu Beginn sehr

wenigen involvierten Spielern sind wir

nun auf rund 50 Spieler gewachsen,

die bei uns in diversen Modellen

intensiv in ihre Handballkarriere

investieren können.

Zu wie vielen Stellenprozent bist Du

angestellt und was sind Deine

Aufgaben?

Das ist eine 50% Stelle auf dem

7

Handball



8

und alle Spieler haben bisher

erfolgreich die LAP oder die Matura

geschafft und dabei grosse Fortschritte

im Sport erzielt.

Welche Erfolge konntet ihr bis jetzt

verbuchen?

Wir wurden im 2018 als einziges

nationales Leistungszentrum einge-

stuft, dies natürlich, weil wir bereits zu

dem Zeitpunkt viele Erfolge prä-

sentieren konnten, also Spieler, die in

höchsten Ligen spielen. Inzwischen

sind das bereits an die 40 SHA-

Absolventen, die das geschafft haben,

eine starke Zahl. Nächste Saison sind

wir zudem mit fünf Athleten in der

ersten deutschen Bundesliga vertreten

– wer hätte das gedacht vor ein paar

Jahren?

Gibt es eine vergleichbare Handball-

Schmiede in der Schweiz? Falls ja,

gibt es eine Zusammenarbeit?

An diversen Orten wird inzwischen

versucht, einen ähnlichen Weg einzu-

schlagen, gewisse Sachen werden

kopiert. Wir sind immer offen für

Zusammenarbeit, wir denken für den

Schweizer Handball.

Wie läuft die Vereinbarung von

Sport und Schule / Beruf?

Das passt gut, die Trainings sind vor

oder nach der Arbeit. Das individuelle

Wochenprogramm wird gut ab-

gestimmt, aber ja, es ist sehr intensiv,

da darf man sich nichts vormachen.

Die Erfolge geben uns recht, viele

Spieler steigern parallel mit der

Intensivierung des Handballpro-

gramms ihre schulischen Noten. Die

gute Organisation und die

Zielfokussierung machen das möglich.

Hat es noch freie Plätze in der

Academy oder ist ein Ausbau

geplant?

Wir haben wohl im Moment das

Maximum erreicht. Durch die

Abgänger gibt es jedoch jedes Jahr

auch wieder freie Plätze. Das hat sich

gut eingespielt und wir freuen uns über

die vielen Erfolge unserer Abgänger.

Lieber Michi, wir danken vielmals für

den Einblick in die Academy, den wir

mit Deinen Antworten erhalten haben

und wünschen euch allen weiterhin

viel Erfolg und Spass.

Handball
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Schaffhausen!

Mit viel Selbstvertrauen traten die

Kadetten im Playoff Viertelfinale gegen

den BSV Bern an. Nach dem klaren

Heimsieg mussten die Kadetten

auswärts eine Niederlage einstecken.

Nach dem klaren Heimsieg mussten

die Kadetten auswärts eine Niederlage

Doch der Schweizer Meister konnte zu

Hause wieder vorlegen und sich

schlussendlich in Spiel vier gegen die

Stadtberner durchsetzen. Eine klare

Angelegenheit waren die

Begegnungen im Playoff Halbfinale

gegen GC Amicitia Zürich. Mit 3:0

beendeten die Orangen die Serie

schnell und deutlich für sich und

warteten dann auf den Finalgegner. Im

zweiten Viertelfinale lieferten sich Pfadi

Winterthur und Wacker Thun einen

erbitterten Kampf um das zweite

Finalticket. Erst im fünften Spiel

schafften die Winterthurer den

Finaleinzug. Die Kadetten Schaffhau-

sen behielten auch in der Finalserie

Der Schweizermeister kommt zum

12. Mal aus Schaffhausen

Was war das für ein Jubel, als Captain

Dimitrij Küttel am 7. Juni 2022 den

Meisterpokal als erster in die Höhe

stemmen konnte! Mit dem Gewinn des

12. Schweizer Meistertitels krönten die

Kadetten eine hervorragende Saison.

Das Team rund um MVP Joan

Canellas hatte die Meisterschaft von A

– Z dominiert. Nach Ablauf der

Hauptrunde hatten die Kadetten stolze

46 Punkte aus 25 Pflichtspielen auf

ihrem Konto. Nur gerade zwei

Unentschieden und eine Niederlage

liessen die Kadetten zu. Dem

gegenüber stehen 22 Siege in der

Hauptrunde der Quickline Handball

League. Das zweitplatzierte Pfadi

Winterthur hatte beim Abschluss der

Hauptrunde, und mit einem Spiel mehr,

13 Punkte weniger auf dem Konto.

Eine Machtdemonstration der Kadetten

10

Handball

Küttel wird von seinen Kollegen auf Händen getragen
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einen kühlen Kopf und gewannen die

ersten beiden Spiele sehr souverän.

Knapp 2500 Zuschauerinnen und

Zuschauer verfolgen die intensive und

emotionale dritte Partie in der BBC

Arena. Ähnlich wie in den ersten

beiden Spielen startete auch das dritte

Spiel sehr ausgeglichen. Aber auch

das dritte Spiel konnten die Kadetten

für sich entscheiden und durften so

nach einer glatten 3:0 Serie gegen den

letztjährigen Meister den Titel zurück-

erobern. Der Gewinn des Meistertitels

ist für die Kadetten die Krönung einer

ausserordentlichen Saison. Mit total 31

Siegen aus 35 Spielen dominierten die

Kadetten die abgelaufene QHL Saison

und sind mehr als verdient Schweizer

Meister 2021/2022.

Nicht nur in der QHL, auch auf dem

europäischen Parkett sorgten die

Kadetten für viele positive Schlagzei-

len. Um überhaupt die Gruppenphase

der European Handball League zu

erreichen, mussten sich die Kadetten

zuerst in den Qualifikationsrunden

gegen Vojvodina und Granollers

durchsetzen. In der Gruppenphase

gelang den Kadetten ein eigentlicher

Steigerungslauf und so konnten sie

sich als Drittplatzierte für die

Achtelfinals qualifizieren. In einem

packenden Spiel vor einer gut gefüllten

BBC Arena schlugen die Kadetten im

Hinspiel die Schweden von IK Sävehof

deutlich mit 32:26.

Handball

Tomincec und Heerburger feuern die Fangemeinde an



Deutschland zur HSG Wetzlar

wechseln.

Torhüter Kristian Pilipovic #1 verlässt

die Kadetten nach 4 Saisons Richtung

Polen und spielt zukünftig für Wisla

Plock.

Rückraumshooter Jonas Schelker #21

bleibt Teamkollege von Erik Schmidt.

Er verlässt die Kadetten nach fünf

Saisons und schliesst sich der HSG

Wetzlar an.

Mit Flügelspieler Max Gerbl #18

wechselt ein weiterer Nationalspieler in

die deutsche Bundesliga. Sieben Jahre

lief Gerbl für die Kadetten auf, jetzt

wechselt er zum TSV Hannover-

Burgdorf.

Auch Publikumsliebling Samuel

Zehnder #4 wechselt nach 10 Jahren

bei den Kadetten Schaffhausen in die

Bundesliga. Seine Flügelläufe absol-

viert er neu bei TBV Lemgo Lippe.

Dieses Polster schöpften die Kadetten

im Rückspiel aus und so erreichten sie

mit der 28:34 Niederlage dank der

besseren Auswärtstore das Viertel-

finale. Mit Wisla Plock, dem zukünf-

tigen Verein von Torhüter Kristian

Pilipovic, stand ein sehr starker Geg-

ner gegenüber. Der haushohe Favorit

setzte sich dann auch gegen die

Kadetten durch.

Die Saison 2021/2022 ist zu Ende.

Schön war es, dass die Spiele endlich

wieder mit Zuschauerinnen und

Zuschauern in der Halle ausgetragen

werden konnten. Nach den corona-

bedingten schwierigen Monaten

genossen es Spieler wie Publikum,

wieder vor Ort in den Hallen den

Spielen beizuwohnen.

Saisonende heisst auch immer

Abschied nehmen: Nach zwei Saisons

wird Kreisläufer Erik Schmidt #8 nach

12
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Schliesslich zieht auch Captain Dimitrij

Küttel #6 weiter. Nach 10 Saison bei

den Kadetten wechselt er zum

Ligakonkurrent HC Kriens-Luzern, wo

er ab Sommer an der Seite von Andi

Schmid auflaufen wird.

Allen Spielern ein herzliches

Dankeschön für viele schöne,

packende und emotionale Momente!

Danke und viel Erfolg auf eurem

sportlichen und persönlichen Weg.

Barbara Imobersteg

Mediensprecherin

Kadetten Schaffhausen

Handball

Goldregen über dem Meisterteam
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Barrage diskussionslos gewonnen und

Ligaerhalt in der Extrarunde geschafft!

Die U15Elite konnte sich gegen die

PSG Lyss souverän durchsetzen und

belohnte sich so für eine grossartige

Entwicklung und den grossen Einsatz

für den Ligaerhalt in einer schwierigen

und langen Saison. Zuvor krönte die

U13 eine makellose Aufstiegsrunde (10

Siege aus 10 Spielen) und schaffte

somit den direkten Aufstieg ins U13

Elite für die kommende Saison. Somit

spielen nach dem Ligaerhalt der

U19Elite und dem sicheren Mittel-

feldplatz der U17Elite erstmals alle

Kadetten-Nachwuchsteams in der

kommenden Saison auf Elite-Niveau.

Dies ist für das kleine Kadetten-

Einzugsgebiet eine bemerkenswerte

Leistung und belohnt die gute

Trainingsarbeit der Teams zusammen

mit ihrem ganzen Staff. Nach einer

kurzen Verschnaufpause geht es für

die Teams in den neuen Jahrgängen

bereits an die intensive Vorbereitung

für die kommende Saison. Dabei er-

halten die U19 und U17 Elite neue

Unterstützungen an der Seitenlinie.

Ralf Wiggenhauser übernimmt die

U19Elite in der kommenden Saison,

während Vlado Radomir die Kadetten

Espoirs unterstützt. Marco von Ow

wechselt als Cheftrainer zum SPL-

Schweizermeister Spono Eagles –

auch an dieser Stelle herzlichen Dank

für seinen Einsatz in den letzten

Jahren für den Kadetten Nachwuchs!

Jonas Schopper startet, unterstützt

durch Roman Schudel, seine

Trainerkarriere in der U17Elite. Die

beiden Trainer werden in der nächsten

Ausgabe näher vorgestellt. Die

Nachwuchsteams sind, nach ein paar

ruhigen Tagen, im Juni wieder mit

vollem Elan am Trainieren, um die

nächsten Karriereschritte in den neuen

Teams zu machen – schon jetzt eine

verletzungsfreie Vorbereitung und viel

Erfolg auf den neuen Stufen!

Marco Lüthi, Chef Nachwuchs

15

U13Inter: 10 Siege aus 10 Spielen in der Inter-Aufstiegsrunde und direkte 

Qualifikation fürs Elite 2022-23 (Foto: Maria Gasser)

Handball
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KOS Hütte

Wir suchen auf 2023 noch eine

Hüttenwartin oder einen Hüttenwart,

um unser Team zu vervollständigen. 5

bis 7 Einsätze pro Jahr. Wer Interesse

hat soll sich bis Ende August bei

Föhreli melden.

Mail a.heller@gvs-weine.ch oder

079 357 43 46

Dringende Renovationsarbeiten in

der Kadetten Hütte

Anfangs März 2022 mussten wir in der

Kadetten Hütte den Ablauf in den

Oelabscheider Schacht erneuern, da

das Abwasser nicht mehr abgelaufen

Preisjassen vom 26. März 2022

Am Samstag den 26. März 2022 um

12.30 Uhr trafen sich 24 Jasserinnen

und Jasser zum 2. Preisjassen in der

KOS Hütte. Es wurden 5 Runden à 12

Spielen gespielt, die jeweils frisch

ausgelost wurden. Nach Abschluss der

5 Jassrunden fand noch vor dem

Essen die Preisverteilung statt. Der

Gewinner war unser Hüttenwart

Hanspeter Stücheli vor Leo Meister.

Auf den weiteren Rängen waren

Wurzel und Leo Camenisch. Danach

wurden wir von unseren Köchinnen

Angélique und Rosmarie mit Älpler-

magronen verwöhnt. Nach dem Essen

wurde fleissig weiter gejasst und das

bis spät in die Nacht. Die letzten

Jasser machten sich um 01.30 Uhr auf

den Heimweg.

ist. Das Guss Ablaufrohr war völlig

defekt. Wir haben dann gleichzeitig

auch noch beide Wassertanks im

Keller abgesaugt, gereinigt und

desinfiziert. Anschliessend wurden die

Tanks wieder mit Frischwasser gefüllt

unsere 24 Jasser*innen

KOS/Altkadetten
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durch die Fa. Stauber Maler die Küche

und die Decke im Aufenthaltsraum

frisch gestrichen.

Herzlichen Dank an die Helfer Föhreli,

Pass und Trek für die Mithilfe.

Deal

Die ganze Aktion lief reibungslos ab.

Dank an die Firmen Schnelli AG,

Bruno Schlatter Sanitär und Fa. Meyer

in Beringen.

Im Weiteren haben wir dann auch noch

Einige Impressionen von dieser Aktion

KOS/Altkadetten
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Aufnahme-Sitzung und

Hauptversammlung vom 3.3.2022

Knapp zwanzig, genau 19 KOS-

Mitglieder waren an diesem Abend im

Restaurant Schützenaus in Schaff-

hausen anwesend, um sich über das

Vereinsjahr und die Jahresrechnung

2021 informieren zu lassen. Die

Jahresberichte von Schlenz und

Föhreli sind bereits im Info Nummer 1

vom März 2022 erschienen. Patrick

Stübing wurde als neues Mitglied

aufgenommen.

Der langjährige Präsident Schlenz gibt

offiziell seinen Rücktritt bekannt. Ein

Nachfolger konnte noch nicht gefunden

werden. Auch ein spontaner Aufruf an

der HV war nicht erfolgreich. Der

Vorstand übernimmt die Aufgaben des

Präsidenten, bis die Nachfolge

geregelt werden kann. Deshalb der

Aufruf an alle Mitglieder der

KOS/Altkadetten: Wer Interesse hat,

diese Aufgaben zu übernehmen, soll

sich bitte melden bei Solo.

p.schudel@shinternet.ch

Vielen Dank.

Holzertag vom 9. April 2022

Was im Ofen und im Herd an Holz

verbrannt wird, muss wieder aufgefüllt

werden. Analog zum Holzertag vom

6.11.21 – siehe Bericht von Deal im

Info Nr. 4 / Dezember 21 / www.kos-

altkadetten.ch trafen sich wieder viele

der bewährten «Holzer» zu einem

schweisstreibenden Arbeitstag. Die

jüngeren, kräftigeren KOS-ler holten

unter der Leitung von Wurzle das Holz

aus dem Wald. Die Weiterverarbeitung

wie Fräsen, Spalten und das fach-

gerechte Einräumen im Holzschof

waren die Arbeiten der älteren

Semester. Rechtzeitig vor dem Mittag-

essen, Catering von der Ziegelhütte,

konnten die Arbeiten abgeschlossen

werden.

KOS/Altkadetten
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Hagen-Lunches vom 27. April 2022

und 25. Mai 2022

Nach langer Pause, bedingt durch

Covid, konnte der traditionelle Hagen-

Lunch in unserer Hütte am 27. April

wieder durchgeführt werden. Das

Team «Heller» begeisterte mit dem

feinen Hackbraten und einem köst-

lichen Dessert. Die KOS-Mitglieder

waren für einmal in der Mehrheit.

Beim zweiten Lunch am 25. Mai

überraschte das Team «Amsler» mit

gemischtem Salat, Gemüse und

Fleischvogel. Zum Nachtisch wurde die

Schwarzwälder Torte von Dieters
Schwiegermutter serviert.

Beide Lunchs waren «Spitze». Vielen

Dank an die Gastgeber. Schade nur,

dass die Anzahl der Gäste leider (zu)

klein war. Die angestrebte Mindest-

anzahl von zwanzig Personen wurde

nicht erreicht. Damit ist das Kapitel

«Hagen-Lunch» mit grosser Wahr-

scheinlichkeit leider Geschichte.
Schade eigentlich.

Solo

21

Hagen – Lunch

Leider werden wir keine Hagenlunchs mehr 
durchführen, da kein Bedarf seitens der

KOS Mitglieder vorhanden ist. 

KOS/Altkadetten
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Säle für jeden Anlass bis 140 Personen

Grosse Gartenwirtschaft

Mittwoch Ruhetag

Rietstrasse 1, 8200 Schaffhausen

Telefon 052 625 32 72

Telefax 052 625 32 63

Homepage  www.schuetzenhaus.ch

e-Mail info@schuetzenhaus.ch

Res t aurant  zum  a l t en  Schüt zenhaus

Die klare

Linie

aus einer Hand!
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U18

Am 20.3.2022 sind wir für die letzten

zwei Spiele der Saison 2021/22 nach

Heiden gereist.

Trotz der nur 8 Feldspieler haben wir

uns viel vorgenommen und mussten

dann doch mangels Manpower zwei

Niederlagen einstecken. Das Gute ist,

mit 3 - 5 Spielern mehr wären Punkte

drin gewesen! Wir suchen also weiter-

hin Spieler für die U18, damit wir

nächste Saison voll angreifen können!

U16 Kleinfeld Fördertraining

Dieses besteht bis auf 2 Beringer

Spielern fast ausschliesslich aus U16

Spielern und Spielerinnen der

Besj SH U16 Mannschaft, die dieses

Training als Zusatztraining nutzen. Wir

hoffen, dass wir auch noch andere

Mannschaften respektive deren Spieler

ansprechen können. Ziel ist es, in den

nächsten Jahren eine breit abgestützte

Juniorenabteilung zu haben, damit

unseren Herren, wie auch dem

Damenteam der Nachwuchs gesichert

ist.

Team

Peter Schlatter hat leider aufgehört.

Danke ''Schlatti'' für Deinen Einsatz!

Dafür ist Hannes Stoll zum U18 Team

dazugestossen. Marco Hablützel und

Hannes Stoll übernehmen die U18.

Im Kleinfeldteam sind Angela, Nicola

und Edi Hablützel als Trainer im Ein-

satz. Vereint werden wir versuchen die

Lücken zu schliessen, die in den zwei

Corona Jahren entstanden sind.

Wir zählen dabei auch auf Eure

Unterstützung und danken schon mal

im Voraus!

Das Junioren Trainer Team

Angie, Hannes, Marco, Nici und Edi

Damen

Viel ist nicht passiert seit dem letzten

Bericht. Wir hatten unsere letzten

beiden Spieltage, die beide nicht

überragend, aber solide ausfielen. Wir

konnten insgesamt noch 3 Punkte

dazubuchen, leider ergab dies keine

Verbesserung in der Rangliste. Somit

schlossen wir die Saison 21/22 auf

dem 8. Platz mit 10 Punkten ab. Ein

etwas anderes Bild als in den letzten

Jahren, aber es kam nicht ganz

unerwartet. Wie schon im letzten

Bericht erwähnt, war die Saison

geprägt von Spielermangel und

zurechtfinden mit einer neuen Gruppe.

Im 2. Teil der Saison gelang uns dies

schon besser und wir hatten eine

wirklich gute Stimmung im Team, was

sich definitiv auf unser Spiel auswirkte.

Im Moment stehen wir kurz vor Beginn

unseres Sommertrainings. Die Pause

im Mai hat gutgetan und wir sind

gespannt auf die neue Saison mit viel

Energie, Teamgeist und hoffentlich viel

Erfolg!

Fürs Damen Team Rebeca Senn

Herren 1

Das Herrenteam kann zum Saison-

abschluss noch zweimal gewinnen und

so beendet man die Saison auf Platz 3.

Nach zwei Jahren, geprägt von

Corona, kann somit endlich wieder

eine Saison beendet werden. Im Mai

kann noch der Pflichtsieg in der ersten

Unihockey



Ehrenamtlichen und das Herzblut der

Trainer*innen, denen wir an dieser

Stelle herzlich Danke sagen. Am

wichtigsten sind jedoch treue und

verständnisvolle Mitglieder, die der

Arbeit im Verein ihren Sinn geben. Wir

freuen uns mit einem neuen Slogan

und konstanter Mitgliederzahl in die

nächste Saison zu starten.

Der Slogan «Spass, Fairplay und

Teamgeist» motiviert, die Zukunft des

Vereins mitzugestalten.

Zum Schluss die Botschaft, dass

Ideen, Wünsche und vor allem Mithilfe

in der Organisation und Entwicklung

der Kadetten Unihockey immer

willkommen sind.

Hauptsponsor

Online

Sponsor

Ausrüster

Herzliche Grüsse

Kadetten Unihockey Vorstand

Kevin, Elias, Sandro, Dominik, Lukas, 

Katja, Matthias & Jonathan

Unihockey
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Runde des Schweizercups gefeiert

werden. Man fährt dabei einen klassi-

schen Arbeitssieg ein und gewinnt 8:5

gegen den Viertligisten THS Adliswil.

Mitte Juni wird man nun erneut

auswärts spielen gegen den

Viertligisten FB Rieders. Sollte man

das Cupspiel gewinnen, hat man Mitte

August ein Heimspiel gegen einen

Zweitligisten.

Dominik Uehlinger, Trainer

News aus dem Vorstand

Eine Saison und somit unser Vereins-

jahr geht zu Ende. Zeit zurück zu

blicken und Pläne für die Zukunft

aufzustellen.

Mit einem Season-Opening-Event

konnten wir die vergangene Saison

starten. Die Meisterschaft konnte trotz

einigen Coronaeinschränkungen fair

durchgeführt werden. Mit einem gross-

artigen Jubiläumsfest inklusive

Plausch-Turnier konnte dann Ende

Saison das 25-jährige Bestehen

unseres Vereins gefeiert werden.

Ein Meilenstein ist der neue Ausrüster,

welcher uns einen eigenen Online-

Shop zur Verfügung stellt. Gerne

können dort Fanartikel und Tainings-

ausrüstung bestellt werden. Der Link

ist auf unserer Webseite:

https://kadetten-unihockey.ch/

Erstaunlich ist, wie viel Einsatz von

zahlreichen Personen benötigt wird,

dass ein Verein überhaupt funktioniert.

Es braucht einige im Vordergrund für

alle sicht- und spürbar aber auch im

Hintergrund teilweise unbemerkt aber

umso wichtiger:

Es braucht das Engagement der
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Kadettenhütte auf dem Hagen

Die KOS/Altkadetten besitzen auf dem Hagen oberhalb Merishausen auf ca. 850 m. ü. M.

eine gemütliche Vereinshütte. Diese Hütte ist in der Regel jedes Wochenende im Jahr am

Samstag von 12.00 bis 16.00 Uhr und am Sonntag von 10.00 bis 16.00 Uhr für alle

Mitglieder, Sponsoren und Freunde der Kadetten Schaffhausen geöffnet. Bei

schlechtem Wetter, wenn es aus Kübeln regnet, bei Eis und Schnee, wenn die

Zufahrtsstrassen schlecht befahrbar sind hat der Hüttenwart die Möglichkeit selbständig zu

entscheiden ob er die Hütte öffnen will. Auf http://www.kos-altkadetten.ch Hagenhütte kann

der Belegungsplan und die Telefonnummern der Hüttenwärter nachgeschaut werden.

http://www.kos-altkadetten.ch


P.P.
8207 Schaffhausen 

Adressänderungen an:

Kadetten Handball AG

Geschäftsstelle

Schweizersbildstrasse 10

8207 Schaffhausen

geschaeftsstelle@kadettensh.ch


